

# こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース  
2014年4月2号

## 市政懇談会開かれる

4月20日、アートプラザ研修室で市政懇談会を開催しました。斎藤議員の司会ではじまり、広次議員が3月市議会報告と6市議会へ向けてのとりくみを提案し、意見交換をしました。



参加者からは「中心市街地の活性化事業について、関係者との懇談を」「大企業に偏った企業立地促進助成金を地元中小業者の雇用と技術者の育成予算

(あいさつする福間)

に」「臨海工業地帯の防災対策について」「地方交付税交付金の活用を」「防災ビル指定の検討を、要支援者対策を」「児童虐待対策で児童相談所と市の協議の場の拡充を」など、意見・要望がだされました。私は議員団を代表してあいさつし、質問・要望に答えました。

## 革新懇再建総会開かれる



20日、午後1時アートプラザでの再建総会は岡村弁護士「集団的自衛権」問題の講演のあと、経過報告、役員、運動方針が採択され暮らし・平和・民主主義を

(講演する岡村弁護士)

守る「一点共同」を強めていくことが確認されました。

## 暮らし破壊の増税ストップを

### 消費税をなくす会大分が総会

5月5日、コンパルホールでおこなわれました。

会長のあいさつ、県商連事務局長の講演の後、経過報告と方針、役員が提案され、消費税増税反対の「一点共同」をさらに広げていくことが確認されました。

## 春のつどい（荏隈後援会）



4月20日、深河内公民館には、20名余りのみなさんが参加しました。堤県議の県政報告、私の市政報告の後、花見弁当をほおぼり

(報告する福間)

ながら、「安倍政権の暴走は

ひどい」「家庭ごみ有料化は凍結させよう」など政治、地域の要求などについて懇談しました。

## 生活相談日誌



草刈りがおこなわれました。

上野町の方から要望がだされていた久大線高架横の空地。



ごみステーション要望箇所

目の悪い方がいるのでより近く、安全な場所を。

●成年後見人制度で、法務局・弁護士事務所と調整。●公営住宅の確保について。●生保・クーラー設置。●営業妨害対策。●解雇補償。●介護保険・介護用品支給の手続きなどの対応に追われました。

暮らし・地域の問題など

ご意見・ご要望をおよせください。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6  
546-4505 (FAX兼用)  
携帯090-2714-5612

